

令和8年 新年のごあいさつ

新年あけましておめでとうございます。町民の皆様におかれましては、新春を晴々しい気持ちでお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、城里町誕生20周年を迎えて、記念式典や記念コンサートなどが盛大に開催され、町民の皆様とお祝いをすることができました。そして、11月末には水戸ホーリーホックがJ2優勝とJ1昇格という形で、城里町20周年のお祝いとアツマーレの恩返しをして頂きました。「資金力のない水戸ホーリーホックは、どうせJ1には上がれるはずがない」という厳しい予測や評価もありました。しかし、若い日本人ばかりの水戸ホーリーホックが、元日本代表や外国人を高額の給与で集めた対戦相手に勝つ姿は、「若者に優れた環境を提供し、教育し、チャンスを与え、優れた指導者の下で一致結成すれば、格上の相手にも勝利できる。」ということを証明してくれました。水戸ホーリーホックの大活躍は、城里町民だけでなく、広く茨城県民に勇気と希望を与えてくれました。この優勝は、



城里町長
上遠野 修

全国のプロサッカーチームの経営方針にも影響を与え、水戸ホーリーホックのように「若手の育成」に力を入れるチームが増えることになるでしょう。そのような意味で日本のサッカー界の未来さえも改革する偉大な優勝でした。

このような偉業の達成に、城里町として深く貢献することができたのは誇らしく、アツマーレの建設から維持にいたるまで、ご理解・ご協力を頂いた城里町民の皆様、城里町議会議員の皆様に深く感謝を申し上げます。結びに、皆様のご健勝を心からお祈りし、新年のごあいさつといたします。

新年明けましておめでとうございます。

町民の皆様におかれましては、希望に満ちた輝かしい新春を迎えられましたことをお慶び申し上げますとともに、日頃から議会活動に対する深いご理解とご支援をいただき、心より感謝申し上げます。

城里町議会も益々議会活動の充実を図っていく所存でありますので、ご指導ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

さて、日本の経済状況はもとより地方経済も大変厳しい状況下にあり、さらに、少子・高齢化、人口減少という大きな社会構造の問題を抱えております。

このような厳しい状況の中でも地方自治体においては、福祉の充実や地域経済の活性化など、住んでいる地域に即した特色ある町づくりが求められております。

議会といたしましても、町民の皆様が将来に「夢と希望」が持て、城里町に誇りを感じていただけ



城里町議会議長
三村 孝信

る町づくりを、町行政と共に力強く推進していくしかなければならないと決意を新たにしているところでございます。

常日頃から、町民の意思を把握する事は当然の事でありますと同時に町民の皆様のご健勝とご多幸を心よりご祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。

結びに、今年一年が城里町にとりまして、素晴らしい年でありますと同時に町民の皆様のご健勝とご多幸を心よりご祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。
令和8年 元旦